

Fecha: 15-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: UST se adjudicó cinco proyectos Fondecyt de Iniciación en Investigación

Pág.: 5 Cm2: 163,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 No Definida



UST DESTACÓ QUE 3 DE LOS 5 PROYECTOS SON LIDERADOS POR MUJERES.

## UST se adjudicó cinco proyectos Fondecyt de Iniciación en Investigación

**ANID.** Iniciativas fueron adjudicadas por cinco distintas facultades.

a Universidad Santo Tomás (UST) se adjudicó 5 proyectos Fondecyt de Iniciación en Investigación en la convocatoria 2025 de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID), concurso que busca fomentar y fortalecer el desarrollo de la investigación científica y tecnológica de excelencia.

Los resultados de 2025 permitieron obtener en esta oportunidad proyectos liderados por investigadoras e investigadores de cinco facultades distintas, incluyendo iniciativas en las áreas de educación, ingeniería comercial, tecnología médica, medicina veterinaria y trabajo social. Además, la UST destacó que tres de los cinco proyectos están liderados por investigadoras.

Para Sebastián Rodríguez, vicerrector académico, investigación y postgrado de Universidad Santo Tomás, la adjudicación "es el resultado de decisiones estratégicas de la UST dirigidas a fortalecer la investigación en diversas áreas disciplinarias, destacando entre ellas, la contratación de más de 70 académicos investigadores en el último año". Asimismo, Rodríguez resaltó que "actualmente se está trabajando en la

70

**académicos** investigadores contrató en el último año la Universidad Santo Tomás.

definición de un plan para proyectar el desarrollo de la investigación para la próxima década, con perspectiva de género y pertinencia territorial".

Rodrigo Cevallos, director general de investigación aplicada e innovación de la UST señaló que "este es un concurso muy competitivo, por lo que como UST estamos permanentemente buscando formas y espacios para apoyar a quienes concurren a la convocatoria, otorgando apoyos específicos y dotándolos de las herramientas necesarias para el desarrollo de sus iniciativas".

Desde la UST destacaron que los resultados obtenidos reflejan una política institucional en materia de investigación, que contempla mecanismos de acompañamiento y apoyo a investigadores, como es el Programa de Apoyo al Desarrollo de Investigación (PADI), que implementa la Dirección General de Investigación e Innovación (DGII) de la Universidad Santo Tomás.